



みぶのしょう 壬生野小だより



新学期のスタートにあたり、お子さんの持ち物の点検をお願いします。

新学期に向けて、各ご家庭で、学習用品を整えていただきありがとうございます。子どもたちは、気持ちを新たに学習に取り組んでいる姿が見られます。

ただ、子どもたちの持ち物には、大変よく似た物が多くあり、誰のものかはっきりしないことがよくあります。小さい学年の子どもたちだけでなく、すべての学年において、持ち物には名前を書いて持たせていただきますようよろしくお願い致します。

学校では、「学習に必要なものは持って来ない。」ように指導しています。しかし、必要以上に、多くの鉛筆やペンを持ってきていたり、いくつものキーホルダーなどをつけてきたりしている子どもたちがいます。筆箱には、「鉛筆4本、赤鉛筆1本、消しゴム、ものさし」を基本とし、上の学年では、勉強のときに使用するということで、赤ペンなども認めています。多くの消しゴムを持ってきている子どもたちもいますが、1～2個あれば十分です。

また、「おうちの人に買ってもらった。」と嬉しそうにキーホルダーなどのお土産を見せてくれる子どもたちがいます。「見てもらいたい」という子どもたちの気持ちはわかりますが、小さいお子さんほど、「自分もほしいな。」という気持ちになるものです。

学校は、集団で学習する場です。先にも書いたように、「学習に必要なものは持って来ない。」が大原則ですので、新学期のスタートにあたり、再度、お子さんの持ち物について、点検をいただきますようよろしくお願い致します。学校でも指導します。

なお、お子さんのかばんやご自宅の机の中などに、見覚えのない物がないかどうかも、あわせてご確認いただければ思っています。よろしくお願い致します。

子どもたちには、「自分の物も、友だちの物も大切にできる子ども」になってほしいと思っています。

べんきょう 勉強をがんばっています

1年生：ブロックを並べて、数の勉強をしています。

5年生：アブラナの花の観察をしました。



4年生：みえスタ
ディチェックの過去
間に挑戦しました

